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〔ぼをとぎちま̶のキ旨おコ

午前9時30分, 教育長は開会を宣言し, 署名委員として1番吐委員, 4番大木委員を指

名した。

に孝女き,ぎの幸艮を二

教育長おはようございます。本日もお忙しい中, お集まりいただきありがとうございま

す。 �

秋本番の季節から徐々に立冬に向かっている感じがします。

先日, 第70回読売教育賞が発表され, 最優秀賞に国分寺市立第五小学校の増測優花養護

教諭が受賞されました。新聞を使った健康カルタづくりで表彰されました。コロナ禍とい

う暗い時代の中でもこうして立派な実践を行っている先生がいらっしやって, それをさら

に国分寺市内にも広げてくださり, 大変ありがたいと思います。

c言義き二

1議案第48号専決処分の承認ついて<教育長提出>

(議案の内容と説明)

国分寺市公立学校運営協議会設置要綱(平成13年教委要綱第1 一2号)第3条の規定に

基づき, 委員の解嘱及び委嘱を行う必要があり, 令和3年10月25日付で従前の委員を解

嘱し, 新たな委員の委嘱をする専決処分をしたものである。

学校教育担当課長第十小学校の学校運営協議会委員は, 10月28日に学校運営協議会が

開かれるため, 早急に解嘱及び委嘱をする必要があり, 専決処分をさせていただきました。

戸倉自治会長が坂田雄一さんから, 黒濯繁夫さんにかわられたため, 学校運営協義会委

員も坂田雄一さんを解嘱し新たに黒津繁夫さんを委嘱しました。

御審議のほどよろしくお願いいたします。

(意見・質疑の要旨)

なし

(採決)

原案どおり可決(全員一政)

2議案第49号令和3年度国分寺市一般会計補正予算案について<教育長提出>

(議案の内容と説明) �

地方教育行政の組織及び運営に関する法律(昭和31年法律第162号)第29条の規定に

基づき, 教育委員会の意見として市長に述べる必要がある。

教育総務課長第4回定例市議会に御提案をします教育委員会の補正予算案は, 債務負担

行為が3件, 歳入が1件, 歳出が計7件となります。債務負担行為及び歳入は, 教育総務

課で取りまとめて御説明させていただき, 歳出は各担当課から御説明をさせていただきま

す。

それでは債務負担行為の補正予算案の総括表を御覧ください。3件とも教育総務課にな

ります。
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項番1, 次年度当初における35人学級の移行等により, 第一小学校をはじめ計10校に

おいてクラス増が見込まれ, これによる既存校舎内の普通教室の確保に当たって, 今年度

中に当該普通教室におけるG I GAスタール環境の追加整備が必要になります。令和4年

度から令和7年度までの期間において, 運用及び保守の委託業務が発生するため, 当該期

間において, 債務負担行為を設定しました。限度額は, 217万8, 000円です。

項番2及び項番3のェアコンの借上げに係る債務負担行為です。次年度当初にクラス増

が見込まれる普通教室やェアコンが故障している特別教室等における新たなェアコンの借

上げ契約です。

項番2は小学校3校, 項番3は中学校2校の各教室内において, 令和4年6月からのェ

アコン可動に向けて, 設置に係るリース契約の締結及び当該ェアコンのリース期間として

今年度から令和14年度までの債務負担行為を設定しました。限度額は, それぞれ小学校が

も29〇万円, 中学校が5, 148万円です。

続きまして, 歳入の補正予算案総括表を御覧ください。学校指導課, 都支出金の教育費

都補助金のスタール・サポート・スタッフ配置支援事業補助金, 7〇万2,000円の増額は,

次のページの歳出において, 学校指導課の項番2, 教育指導費, スタール・サポート・ス

タッフ配置事業の実施に当たり, 報酬及び旅費のそれぞれの節に補助金を充当します。

歳出の補正予算案総括表を御覧ください。教育総務課, 項番1, 教育委員会費, 教育委

員会運営に要する経費です。こちらは, 新型コロナウィルス感染症拡大防止のために教育

委員会連合会の会議等が中止になったことにより, 教育委員等の旅費, 交際費並びに負担

金補助及び交付金について計17万円を減額します。 ‘

項番2, 事務局費, 教育委員会事務局運営に要する経費です。新型コロナウィルス感染

症拡大防止のため, 全国及び関東地区の教育長協議会の会議等が中止になったことにより,

旅費15万円の減額をします。

需用費は, 次年度当初において児童.生徒数の増加が見込まれるため, G I GAスター

ルタブレット用のキヤリングケース及びAC電源の購入費9〇万円を, その下の委託料は,

債務負担行為において, 次年度当初における35人学級への移行等による各学校の普通教

室の増に伴って, 当該普通教室におけるG I GAスタール環境の追加ェ事を行うためのシ

ステム関係委託費用731万5, 000円をそれぞれ増額します。 �

項番3, 事務局費, 教育委員会関係の負担金.補助金です。項番2の旅費の節で御説明

いたしましたが, 全国及び関東地区の教育長協議会の会義等が中止になったため, 当ぼ会

議等の負担金6万2, 000円を減額します。

項番4, 学校管理費, 小学校の運営に要する経費です。次年度当初において児童数の増

が見込まれるため, 学習用の机と椅子の購入のため需用費744万も000円を, また, 次年度

当初にタラス増が見込まれろ普通教室に設置するテレビの購入のために, 備品購入費169

万7, 000円をそれぞれ増額します。

学校指導課長学校指導課, 項番1, 教育指導費, いじめ防止に要する経費にっいて36万

5, 000円の増額補正をお願します。年3回行われるいじめ防止対策審議会以外に, 臨時に

審査会を開催する必要があるため, 委員報酬, 報償費, テープ反訳等委託料を追加するた

めの増額です。

項番2, 教育指導費, スクール・サポート・スタッフ配置事業について78万3, 000円の

増額補正をお願いします。補助率は東京都から10分の10となりますが, 一部補助対象外

経費がございます。東京都が働き方改革の一環として会計年度任用職員のスタール・サポ
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̶卜.スタッフを学校に配置し, 業務負担の軽減を図るものです。新型コロナウィルス感

染症の状況を踏まえ, 市内3校, 第一小学校, 第五小学校, 第四中学校への補助の増額が

決定しました。

項番3, 教育指導費, 特別支援教育に要する経費について402万8, 000円の増額補正を

お願いします。特別支援教育タラスアシスタントについて, より多くの配置が必要となっ

たため, 報酬及び旅費の増額となります。本事業は通常の学級において障害等のある児童・

生徒の学校生活への適応等を支援し, 学級運営の充実を図るために人員配置をするもので

す。

教育総務課長御審議のほどよろしくお願いいたします。

(意見・質疑の要旨)

比委員スタール・サポート・スタッフ配置事業について, 第一小学校, 第五小学校, 第

四中学校で新型コロナウィルス感染症防止対策のためにスタッフを増やすことについて,

具体的にどのようなことをお願いし先生方の負担がどう軽減されたのか教えてくださレ、。

学校指導課長スタール・サポート・スタッフは, 従来, 先生方が行う教材等の印刷, 教

材の資料の作成等を補助するため配置をしています。現在, その業務を行っていただきな

がら, 新型コロナウィルス感染症防止対策として各教室等の消毒作業, 放課後等子どもた

ちが使用した場所の消毒をむっております。

比委員消毒作業は, 原則教員が行い, 手が足りない部分をスタール・サポート・スタッ

フの方に行っていただくのでしよう力、。第一小学校, 第五小学校, 第四中学校以外は現在

でも先生方が行っているのか, 別の学生ボランテイア等にお願いしているのでしよう力、。

学校指導課長第一小学校, 第五小学校, 第四中学校には, 現在もスタール・サポート.

スタッフを配置しています。教員も消毒作業等を行う場合はありますが, 既にいるスター

ル・サポート・スタッフに消毒作業等を行っていただいています。

併せて, 学生ボランティアや地域の方, 保護者の方も含めて消毒作業を手伝っていただ

いている学校もあります。今回の追加は, さらに強化するための増額補正です。

教育長現在の配置状況を教えてください。

学校指導課長配置状況は, 各学校, 予算の範囲内で, 1人で3日勤務, 2人で5日勤務

等, 人数は学校によって違います。15校全校で現在32人配置し, それぞれの学校で既に

仕事をしていただいています。

教育長配置されていない学校はないのでしよう力、。

学校指導課長配置されていない学校はございません。

仕委員さらなる強化とわかり安心しました。教材づくり等以外にも新型コロナウィルス

感染症のまん延によって仕事が増えていることはよく耳にします。そのような点を補って

いただけることはありがたいと思います。中にはさらに手伝っていただける部分もあるか

もしれません。ぜひ事業を活用して, 先生方の目がより子どもたちに注がれる時間が増え

るとよいと思います。

教育長消毒作業は用務主事もむっていますが, 先生方の働き方改革をさらに進めていき

たいと思っております。

藤井委員特別支援教育のタラスアシスタントの現状の配置の状況や, 配置増員の見込み

がありましたら教えてください。

学校指導課長タラスアシスタントの勤務は, 例えばタラスアシスタントの配置日数が3
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日間の児童に対し, 1人のタラスアシスタントが勤務する場合もあれば, 2人のタラスア

シスタントが2日と1日で分けて勤務する場合もございます。これは, タラスアシスタン

卜の任用状況によって異なりますが, 現在, 国分寺市内では32人のタラスアシスタントが

配置されております。

今回は, 昨年度の同時期に配置した人数と同数の6人を見込んで増額補正を行っていま

す。その中には, 現時点でタラスアシスタントの配置が5日間必要な児童がいますので,

その児童の分も含めて6人の増員となります。

大木委員より多くの配置とは各学校からの申請に基づいて計算をされたのでしようか。

学校指導課長学校からの申請を受け, 保護者にもお話をすることになっています。

大木委員配慮が必要な児童・生徒は今後も増加が想定されます。クラスアシスタントは

一層必要になってくると拝察いたします。学級経営上ぜひ, 個々の支援が必要な児童・生

徒により細かな配慮を行い, 学校生活に支障がないようにすることを考えていただくため

にも有効活用していただきたいと思います。

学校もタラスアシスタントが必要であると考えた際には, 保護者の方の御理解が必要で

す。そのためには, 保護者と密に連絡を取り合うことも重要です。児童.生徒がより健や

かな学校生活を送れるよう, 教育委員会も予算の関係でそれがかなわないことがないよう,

より積極的に対応いただき, 学校側も申請をする方向でお考えいただければと思レ、ます。

学校指導課長いただいた御意見をもとに, これからも審査等を行い, 児童.生徒に適し

た形, 学級に適した形で考えていきたいと思います。

(採決)

原案どおり可決(全員一致)

cそのイほ〕

なし
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午前9時50分, 教育長は閉会を宣言した。
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